AMLO SOBRE COSTO DE LA REFORMA

PLANTEA QUE CON RECURSOS DE FIDEICOMISOS DEL PJ SE PAGUE ELECCIÓN DE JUECES, MAGISTRADOS Y MINISTROS. PÁG. 38



"CON LA MITAD ALCANZA", SEÑALA

Plantea AMLO que PJ pague con sus fideicomisos elección de jueces

López Obrador le manda "el remedio y el trapito" a la presidenta del INE para tener recursos ante el posible ejercicio

Señala que este proceso podría hacerse en el primer trimestre de 2025

DAVID SAÚL VELA dvela@elfinanciero.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que el "remedio" para financiar la elección por voto popular de jueces, magistrados y ministros de la Suprema Corte es que el Poder Judicial pague el costo con la mitad de lo que tiene en sus fideicomisos. Dijo que esa elección podría realizarse en el primer trimestre de 2025. Al responder a la declaración de la presidenta del INE, Guadalupe Taddei, en el sentido que la elección de jueces tendría un costo similar al de una elección presidencial, López Obrador destacó que el Poder Judicial tiene con qué pagar ese proceso.

"Pues le voy a dar el remedio y el trapito: que aporte el Poder Judicial la mitad de lo que tienen guardado en los fideicomisos y con eso alcanza", apuntó el mandatario en su conferencia de ayer.

"Que ellos ayuden, si es una reforma para que mejore el Poder Judicial. Tienen 20 mil millones de pesos guardados, claro que alcanza, hasta con menos de la mitad", completó.

Pidió que no se use el tema del costo de la elección para evitar que prospere su iniciativa. "Ahí está ese dinero para que no usen eso de pretexto, de cuánto va a costar. Esto no es un gasto, es una inversión; la justicia es algo prioritario", indicó.

La de ayer fue una conferencia en la que López Obrador, como león con su presa, no soltó el tema de la reforma al Poder Judicial y los motivos que lo llevaron a impulsarla.

Acusó que el Poder Judicial "está en manos de la oligarquía". "Ellos saben a lo que me refiero, que tienen de empleados a ministros", remató. Aseguró que los "potentados" nunca pensaron que la '4T' iba a tener mayoría calificada en el Congreso para reformar la Constitución y "limpiar" el Poder Judicial.

"Es importante la elección de los jueces, de los magistrados, de los ministros, aunque lleve tiempo, va a llevar tiempo, pero ya vamos a lo seguro, y tampoco tiene por qué llevar mucho tiempo. Se puede resolver para el primer trimestre del año próximo", insistió.

Tras recriminar una vez más los salarios de jueces, magistrados y ministros, quienes, contrario a lo que marca la Constitución, perciben un salario hasta cuatro veces mayor al del Presidente, López Obrador dijo que "no todo en el Poder Judicial está podrido", pues hay jueces, magistrados y ahora ministros que son incorruptibles e independientes,

Por ello, insistió en que en la elección no se descalifique a nadie, "pero que sea el pueblo el que decida".

Dijo que en Estados Unidos se elige a jueces y destacó que en ese país el presidente Joe Biden está impulsando una reforma, de la cual se habla poco.

"No sé a ciencia cierta en qué consiste una reforma que está proponiendo el presidente Biden para el Poder Judicial en Estados Unidos, pero seguramente es el que no haya abusos de autoridad, y que en realidad se imparta justicia", concluyó.